

Employee Tourney

Una experiencia transformadora.

Hola, trabajo para Echez Group y esta es mi historia.

Como muchas personas, quería seguir creciendo profesionalmente y me vi atraído por una oferta laboral de esta organización. Estaba buscando una empresa con presencia global, estable, con calidad humana, buen clima organizacional, compensación justa y oportuna, que me ofreciera retos y oportunidades que me permitieran aportar desde mi conocimiento y experiencia. Fue así como descubrí a Echez Group, una empresa que ofrece diferentes soluciones tecnológicas e innovadoras.

A través de sus redes sociales y página web supe que tienen alcance global, vi que son exitosos en su labor y que cuentan con reconocimiento en el mercado. Encontré que tienen alianzas con diferentes compañías reconocidas, y que cuentan con certificaciones en diferentes áreas de conocimiento. Así mismo, pude evidenciar que tienen clientes conocidos en el mercado y un buen relacionamiento con ellos. Me sentí identificado al tratarse de una empresa de tecnología e innovación, ya que no solo acompañan a las organizaciones agilizando su proceso de transformación digital, sino que también transformarían mi proceso de desarrollo profesional.

Al aplicar a la vacante, conté con un proceso de selección transparente en el que fui atendido de manera profesional y donde tuve un acompañamiento permanente. Identifiqué que no hubo sesgos y tuve la oportunidad de ser entrevistado por personas con quienes trabajaría en caso de ser seleccionado. De todas, recibí buen trato y empatía, lo cual me permitió identificarme rápidamente con su cultura organizacional.

Entendí que las pruebas realizadas en el proceso de selección eran necesarias para el cargo al que aplicaba y me sentí cómodo durante su desarrollo. Me sentí bien evaluado. La propuesta fue llamativa y competitiva, desde el punto de vista del desarrollo humano, debido a las capacidades y habilidades profesionales, los retos que implicaba el cargo, la oferta era clara en los objetivos y la compensación estaba alineada al mercado laboral. Así mismo, esta incluía otros beneficios tales como flexibilidad en el horario, la posibilidad de trabajar de manera remota y un plan de desarrollo y crecimiento, entre otros.

En mi primer día de labores ya había una agenda programada, mis elementos y herramientas de trabajo estaban listos, además me entregaron un kit que incluía un mensaje de bienvenida del presidente de la empresa. Las áreas habían preparado un recibimiento muy agradable; sentí que me estaban esperando. Tuve la oportunidad de interactuar con diferentes equipos y sus integrantes, quienes me compartieron lo que hacen, cuáles son sus procesos y mejores prácticas.

En la inducción conocí más acerca de la compañía, su portafolio de servicios y sus principales procesos, siempre centrados en el cliente y las soluciones diseñadas a su medida. Me comunicaron desde el primer momento cuáles eran mis responsabilidades, objetivos y las expectativas de mi líder sobre mi trabajo; definitivamente, la conversación fue bidireccional y una vez más sentí que podía crecer. Me contaron acerca de las pasantías entre áreas para aplicar en el momento en que me sintiera atraído por otra posición. Encontré diversidad de talentos con un alto grado de excelencia, y mi nuevo grupo de trabajo me recibió de un modo cálido, seguro, respetuoso y confiable.

Todos los documentos fueron firmados de manera digital, un proceso muy ágil, rápido y efectivo. ¡Que emocionante es llegar al mundo de la tecnología!

Desde el inicio me permitieron participar y agregar valor a los procesos, identificar oportunidades de mejora; mis ideas siempre fueron y han sido bien recibidas. Actualmente, tengo constante comunicación con mi líder y con mi equipo, lo que me permite una retroalimentación y una mejora continua, así como tener claros los objetivos en todo momento. Tuve varios entrenamientos referentes a mi cargo.

Mi labor me permite compartir con personas de otros países, lo que me abrió la posibilidad de practicar el inglés o aprender otros idiomas.

¡Estoy donde quiero estar!, en un lugar muy humano, lleno de retos y éxitos, con valores y principios claros, oportunidades de crecimiento, aprendizaje continuo. El equilibrio perfecto entre mi vida personal y profesional. Todos los días siento que mi labor debe ser cada vez mejor en retribución a lo que he recibido.

¡Gracias Familia! ¡Gracias Grupo Echez!

Empleado